

**TAROCKCUP** / Finale und sechs Turnierergebnisse zählen bei der Gesamtwertung

# Tarockierer hoffen auf Gstieß, Mond und Spatz

**FRANKENMARKT** / „Besserrufer mit Herzkönig!“ - „Liege mit Trull, Pagat und Uhu!“ - „König ultimo!“ - „Kontra dem Uhu!“ Solche und ähnliche Ansagen sind am Samstag, 25. September, ab 18 Uhr im Gasthaus Kogler-Greisinger zu hören. Obmann Engelbert Greisinger lädt traditionell zum ersten Tarockturnier der Spielsaison ein.

Bereits zum achten Mal wird heuer der Hausruckviertler Tarockcup ausgetragen. Die Turnierreihe ist längst über die Grenzen des Hausruckviertels hinaus gewachsen. Die Veranstalter erwarten bei den 23 Turnieren von September 2004 bis März 2005 rund 3000 Teilnehmer aus Oberösterreich und Salzburg.

## Beliebiger Einstieg ist möglich

Der besondere Reiz des Tarockcups liegt in der Gesamtwertung. Dabei werden



Ein Blatt mit „Gstieß, Mond und Spatz“ ist beim Tarockspiel äußerst begehrt. FOTO: PRIVAT

die besten sechs Turnierergebnisse und das Finalergebnis (Frankenmarkt, 12. März, 2005) herangezogen, um den „Hausruckcup-Sieger 2005“ zu küren.

Diese Turnierregeln ermöglichen jedem Tarockierer einen

beliebigen Einstieg ins Turnierge-schehen und bedeutet umgekehrt auch kein Handicap, wenn man ein Turnier auslassen muss.

Die nächsten Veranstaltungen finden am Samstag, 2. Oktober, in Wels (Stadthalle,

15 Uhr) und am Sonntag, 10. Oktober, in Gmunden (GH Grünberg am See, 15 Uhr) statt. Alle Infos über den Hausruckviertler Tarockcup findet man unter „www.hausruckcup.at“ im Internet.